

LES ADRETS

L'Adabel a 30 ans

L'association pour le développement de l'agriculture en Belledonne (Adabel) a fêté son trentième anniversaire à l'occasion de son assemblée générale qui s'est déroulée lundi à la salle Peloux-Prayer.

La toute nouvelle présidente, Audrey Abba a terminé la première année de son mandat, et en a profité pour remercier Claude Blanc-Coquand pour le travail qu'il a fait durant toutes ses années de présidence. Elle a mis en avant les actions principales de l'association lors de l'exercice écoulé et a amorcé les grands projets de l'année à venir.

Depuis longtemps, les surfaces agricoles, notamment pour la pâture, diminuent au profit de la forêt, ainsi 5,1 hectares ont été regagnés sur la friche. L'Adabel continuera à agir pour le maintien des zones agricoles existantes. Un des axes de l'association consiste à trouver des solutions pour les jeunes qui cherchent à s'installer. Conforter et valoriser les productions locales passe aussi par internet. Un groupe de six agriculteurs a mis en place un site de vente directe par internet. Valérie Oddos-Marcel, l'une des actrices a

fait un bilan du procédé qui semble s'essouffler après un bon démarrage. Une relance promotionnelle s'avère utile. L'Adabel s'est penchée également sur la promotion des produits des fermes de Belledonne. En 2014, quatorze marchés à la ferme se sont déroulés sur le territoire. Les producteurs ont également participé aux manifestations locales, comme la foire de Laval ou la fête d'automne.

La semaine du goût, la proposition de colis de Noël aux communes et l'intervention dans les écoles sont des actions qui seront reconduites en 2015 avec l'organisation d'événements collectifs de promotion.

Cette année, 14 marchés fermiers sont programmés. Les trois circuits pédagogiques mis en place autour des fermes de Belledonne rentrent dans la démarche de communication. Le public peut réaliser ces circuits en autonomie, grâce à des carnets de balade disponibles au départ de chacun des circuits.

M.S.

En savoir plus :
www.viande-directe-belledonne.fr
www.adabel.fr

Le rôle de l'association

Créée en 1985, l'association Adabel réunit des agriculteurs du massif, des élus locaux et des partenaires socio-professionnels de 22 communes de Belledonne.

Sa mission principale est de faire vivre l'espace agricole et rural de Belledonne. Ainsi, côté technique, l'agriculture sur le

massif, compte 210 exploitations.

Parmi ces dernières, 86 % d'entre-elles sont centrées sur l'élevage, 44 % utilisent la filière bovine viande, 18 % celle des ovins, 10 % celle des chevaux, 9 % produisent du lait de vache et enfin 5 % sont orientées caprins.



80 personnes de toutes générations ont participé à l'assemblée générale où tous les votes ont été à l'unanimité.



Audrey Abba (debout), la présidente de l'association lors de son allocution introductive.



Valérie Oddos-Marcel, ardeur de la vente de viande pa...